

Comunicado

No. 359

Ciudad de México, 15 de noviembre de 2017

Destaca Nuño Mayer importancia de la educación preescolar; señala que con la Reforma y Modelo educativos se avanza en la calidad

Dice que la educación temprana mejora el aprendizaje, y genera mayor crecimiento y menos desigualdad

Devela con el gobernador de Baja California Sur, busto de la maestra Rosaura Zapata Cano, quien introdujo el nivel preescolar en México, y reconoce el trabajo de las profesoras en ciudades, campo y comunidades alejadas

Ratifica que con el cambio educativo se alcanzará uno de los mejores sistemas educativos del mundo, para que México sea potencia en el siglo XXI

Aurelio Nuño Mayer, secretario de Educación Pública, destacó la importancia de la educación preescolar, porque mejora el aprovechamiento educativo, y por lo tanto genera menor desigualdad y mayor crecimiento económico, como lo plantean las nuevas investigaciones económicas.

Ratificó que con la fuerza de la educación México será una gran potencia, y tendrá uno de los mejores sistemas educativos del mundo, con lo que el Siglo XXI será el gran siglo de México.

Al develar con el gobernador de Baja California Sur (BCS), Carlos Mendoza Davis, el busto de la maestra Rosaura Zapata Cano, reconoció el trabajo de las profesoras en el sistema educativo, en las ciudades, campo y comunidades alejadas, quienes han coadyuvado a que México tenga uno de los cinco sistemas más grandes del mundo, en el que se avanza para alcanzar la calidad.

En el salón *Nishizawa* de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Nuño Mayer reconoció a la maestra Zapata Cano, quien introdujo la educación preescolar en México, y señaló que hace poco menos de un siglo se creó la Secretaría de Educación Pública, con el fin de que hubiera una escuela en cada rincón del país, con lo que se alcanzó un gran sistema que hoy tiene el reto de avanzar en la calidad, con la Reforma y Nuevo Modelo educativos.

Ante familiares de la profesora, autoridades estatales de BCS y del municipio de La Paz, así como legisladores, el secretario de Educación Pública agradeció al gobernador sudcaliforniano la donación del busto que será colocado en un pasillo de la SEP, junto a otros bustos de quienes representan grandes momentos de la educación, como, por ejemplo, los creadores de las escuelas normales.

A su vez, el gobernador Mendoza Davis manifestó que el trabajo de la maestra Zapata Cano es un ejemplo para las nuevas generaciones de educadores, y expresó:

“sabemos que el mejor homenaje que podemos rendirle es recordar su labor, y garantizar que más niñas y niños ingresen al Sistema Educativo Nacional”.

Explicó que en una visita al edificio sede de la SEP, propuso a Nuño Mayer que el busto de la profesora ingresara al pasillo donde están inscritos los nombres de los maestros que han sido pilares de la educación en el país.

---000---